

Lancement du projet ELLESadAPt :

Renforcer l'adaptation aux changements climatiques des femmes et des écosystèmes dans les aires protégées du Congo et du Tchad

Renforcer la capacité des femmes à gérer les ressources naturelles de manière durable. Promouvoir l'adoption par les femmes de solutions productives fondées sur la nature et favorables à la biodiversité. Promouvoir l'adaptation des écosystèmes aux changements climatiques à travers des solutions fondées sur la nature. Encourager l'adoption et la mise en œuvre de plans de gestion des aires protégées axés sur l'égalité des genres et la résilience face aux aléas climatiques. Voilà les ambitieux objectifs du projet ELLESadAPt.



@ Noé



@ Noé

Réalisé conjointement par DID et Baastel dans le cadre de l'initiative Partenariats pour le climat (P4C) d'Affaires mondiales Canada, en partenariat avec l'organisation Noé, ce projet nous amènera à unir nos forces et nos ressources pour conserver la biodiversité et améliorer les services écosystémiques dans les aires protégées du Parc national de Conkouati-Douli au Congo et du Complexe d'aires protégées de Binder-Léré au Tchad.

ELLESadAPt fera aussi intervenir un grand nombre d'acteurs locaux et internationaux, qui agiront à plusieurs niveaux pour promouvoir l'adaptation des écosystèmes dans les deux parcs et mettre en œuvre des solutions fondées sur la nature dans une perspective de justice climatique féministe, afin que les femmes puissent jouer un rôle central comme actrices de changement. Une approche fondée sur l'exercice des droits humains, qui visera à redresser les pratiques discriminatoires et les répartitions injustes du pouvoir à l'égard des femmes.

À terme, plus de 2 000 femmes entrepreneures auront acquis les ressources, les compétences et le soutien nécessaires pour adopter des solutions productives fondées sur la nature qui leur permettront d'accroître leur adaptation aux changements climatiques et celle de leur écosystème naturel.

[English Version](#)

Strengthening adaptation to climate change of women and ecosystems in protected areas of Congo and Chad

Strengthen women's capacity to manage natural resources sustainably. Promote women's adoption of nature-based, biodiversity-friendly productive solutions. Promote ecosystem adaptation through nature-based solutions. Encourage the adoption and implementation of protected area management plans focused on gender equality and resilience to climate hazards. These are the ambitious objectives of the ELLESadAPt project.

Carried out jointly by DID and Baastel as part of Global Affairs Canada's Partnering for Climate (P4C) Initiative, in partnership with Noé, this project will allow us to join forces and resources to conserve biodiversity and improve ecosystem services in the protected areas of Conkouati-Douli National Park in Congo and the Binder-Léré Protected Area Complex in Chad.

ELLESadAPt will also involve many local and international actors, who will work at several levels to promote ecosystem adaptation in the two national parks and implement nature-based solutions with a feminist climate justice perspective so that women can play a central role as agents of change. An approach based on the exercise of human rights which will aim to address discriminatory practices and distributions of power that are unfair to women.

Ultimately, more than 2,000 women entrepreneurs will have acquired the resources, skills and support they need to adopt productive, nature-based solutions that will enable them to increase their adaptation to climate change and that of their natural ecosystems.